

校舎改築を目前にして…校長室から

校長室の柱時計

校長室に、古い柱時計があります。あるとき、ふと横に書かれた文字をみると、

『創立八十周年記念講演

押阪 忍』

と書いてありました。

押阪忍氏といえば、津山市出身のアナウンサーとして有名な方です。わたくしも子どもの頃習っていたピアノの先生が、押阪氏の「初恋の人」としてテレビに出演したことがあって、鮮明に覚えています。毎日のようにテレビにでていたように記憶しています。

今の若い人たちには、「え？だれ？」ってことですが、職員でも50代の職員は、「懐かしいですねえ」と校長室の時計に書かれた文字を見ていました。

アルバムをめくると、色紙が出てきました。また、平成元年80周年記念式典に来られて「わたしと故郷」と題されて講演をされた写真が、100周年記念誌に載っておりました。まだ30数年前の話なので、覚えておられる方もたくさんいらっしゃるでしょう。

学校は新しく生まれ変わりますが、いろいろと歴史を感じるものは大切にしないといけないと考えています。ひとつひとつ片付けをしながら、またなにかでて参りましたら、みなさんにお伝えできればと思います。

実は、新しい校舎には地域の方にいつでもいらっしゃってもらえる部屋をつくらう計画です。そこには、この時計や、昔の写真なども飾りたいと考えています。その時はお伝えしますので、ぜひお越しくださいませ。



校長室に残る色紙



時計横の文字